

hot news

## JRタワー内に観光案内所を開設 ●観光情報を幅広く提供します

三月六日(木)、札幌駅南口に完成するJRタワー一階に、観光案内所を開設します。これまで地下鉄さっぽろ駅構内にあった案内所を、同ビルの建設に合わせ、移転・再整備したものです。

新たな観光案内所は、年中無休で、利用時間も午前九時から午後八時までに拡大。観光や宿泊、交通情報の各種案内はもちろん、イベントなどが可能なつたりと、一層の機能充実が図られています。加えてここは、観光ボランティアが情報交換や打ち合わせをする活動拠点にもなります。



新しい観光案内所はJRタワーの中央部、1階西コンコース寄りにできます

市では、引き続き、国内外から訪れるたくさんの方の観光客などを、温かく受け入れる体制づくりを進めていきます。  
【詳細】観光振興課(211)2376

hot news

## すべての市立学校でホームページを作成 ●各学校が工夫を凝らし情報を発信します

市では、すべての市立学校のホームページ作りを進めており、今年度中に全校分が完成する予定です。

全校に共通しているのが、教育目標や年間行事予定といった基礎資料の項目。このほか、その学校の沿革史や研究の実践記録など、各校の特色が出来る項目を盛り込んでおり、地域に開かれ、より親しみをもちてもらえるような工夫を凝らしています。



緑丘小学校(中央区)のホームページ

こうしたホームページでの情報発信により、学校活動に対する地域の協力が得られやすくなるほか、児童生徒にとっては、情報化社会の利点を具体的に学べるという教育的な効果が期待されます。

ホームページは、完成した学校から<http://www.sapporo-ed.jp>で順次試行的に公開。また、学校を所在区から探したり、校名から検索したりできるような、総合的ホームページも、四月までに立ち上げます。なお、公開に当たっては、児童生徒の個人情報取り扱いに関する基準を設け、プライバシー保護にも十分配慮しています。

完成後は、各学校で随時内容を更新できるよう、研修体制などの環境整備を進めます。  
【詳細】教育委員会管理課(214)4523

hot news

## 環境家計簿の取り組み結果がまとまる ●ちょっとした行動で地球温暖化防止に大きな効果が

市では、地球温暖化の防止に向け、二酸化炭素の排出削減に取り組んでいます。昨年八月には、市内で六万人の皆さんに環境家計簿を配布し、記入済みのもを返送していただきました。

環境家計簿には、地球温暖化防止につながり、誰にでも簡単にできる行動項目が記載されており、一週間の取り組み状況を毎日記入。その結果から二酸化炭素の排出削減量を簡単に計算できるようになっています。

【詳細】環境活動推進課(211)2877

皆さんから寄せられた環境家計簿は千五百十件。結果は下表のようになりまし。今回の取り組みで削減できた二酸化炭素の量は、一件当たり一週間で平均八千二百四十g。これは電気代五百五十円の節約に相当し、ちょっとした取り組みでも、大きな効果を生むことが分かります。

### 環境家計簿の取り組み結果(1,510件の平均)

代表的な取り組み項目	1週間で減らせた二酸化炭素の量(g)
電気	523.9
水	554.4
ガス・灯油	1,294.3
ごみ	462.3
車	5,408.9
合計	8,240.1

※各項目で四捨五入を行っているため、合計が一致しません